

## Große Abendveranstaltungen im Bärensaal

Für den 03. und 16. November 2016 wurden die Showkids zu zwei Abendveranstaltungen in den Bärensaal eingeladen.

- Preisverleihung "Das Goldene Band" der Sportjournalisten Berlin-Brandenburg
- Preisverleihung „Sterne des Sports“ in Silber für Berlin



Der Bärensaal befindet sich im Berliner Stadthaus im Bezirk Mitte. Derartige Veranstaltungen werden von Vertretern aus Politik und Sport besucht, so dass wir Trainer zu diesen Shows nur die Besten auftreten lassen.



Stellprobe auf der Vorfürfläche im Bärensaal, bevor die ersten Gäste kommen.



Vorbereitung im Backstage-Bereich oder warm up im Flur zur großen Show.



Im Anschluss an die Veranstaltung durften die Showkids gemeinsam mit dem Präsidenten des Landessportbundes, Klaus Böger und dem ehemaligen Direktor des LSB, Norbert Skowronek sowie weiteren geladenen Gästen das kalte Buffet „stürmen“.

Apropos „stürmen“, natürlich nicht. Die Showkids wissen schließlich, was sich gehört. Zumal, wenn Feline intern einfach noch einmal freundlich darauf hinweist, dass zunächst die geladenen Gäste und dann die Showkids an das Buffet gehen.

Die Kids sind einfach gut erzogen, höflich und wissen, wie sie sich zu benehmen haben. Wir sind stolz, die Showkids trainieren zu dürfen. Es macht richtig Spaß, sich mit ihnen in der Öffentlichkeit darzustellen.